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Zitat von PaoloM 

Wie heisst der Investor der parat steht?

So lange da keiner in Sicht ist brauchst ja auch nicht zwingend ausgliedern

Zwingend nicht, aber dieser Vorgang braucht halt immer eine gewisse Vorlaufszeit. Man darf
nicht erst langsam anfangen, wenn jemand in Sicht ist. Zudem sind ja mehrere Rechtsgebiete
betroffen, da kann man z. B. steuerlich sein Fiasko erleben, wenn Formalien, Fristen u.
dergleichen nicht eingehalten werden. Darüber hinaus wäre bei einer vorzeitigen Ausgliederung
bzw was auch immer geplant wird, die Struktur schon vorhanden, sodass sich ein Interessent
schon danach ausrichten könnte. Und obendrein braucht es gewiss viel Zeit, bis man viele
Mitglieder überzeugt hat, dass dieser Weg nicht vom raubtierkapitalischen Gottseibeiuns
diktiert wurde, sondern zeitgemäßer Status quo ist. Immerhin wurde ja sogar eine Prüfung in
Auftrag gegeben.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-
sport/?postID=2769811#post2769811

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-vorstand-sport/?postID=2769399#post2769399
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2769811#post2769811
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2769811#post2769811

